

Estimados colegas, este día les escribo para pedir su apoyo y firmar una petición que estoy realizando a las próximas autoridades de la Ciudad de México, que tiene como base el destinar una mayor cantidad de recursos de las obras públicas a intervenciones que mejoren las condiciones territoriales en las zonas más vulnerables, pobres y marginadas de la ciudad, en vez de seguir realizando obras como la remodelación de la calle de Masaryk en la colonia Polanco, el Metrobus en la Av. Paseo de la Reforma y el mantenimiento del Circuito Interior (para los colegas que no conocen la ciudad, estoy hablando de zonas comerciales, de oficinas y obras vehiculares que benefician aproximadamente al 20% de los habitantes de la ciudad, con recursos aproximados del 80% del presupuesto anual de obra). Esta petición la realizó como finalista del concurso 10 Propuestas Urbanas del Colegio de Urbanistas de México y que tiene como propósito final, generar un documento con 10 propuestas urbanas para los nuevos gobernantes de la CDMX (Ciudad de México) y que los puedan incluir en su agenda para los próximos 6 años.

A continuación les dejo el link para la firma y del portal del concurso.

https://www.change.org/p/ciudades-m%C3%A1s-equitativas?recruiter=472670770&utm_source=share_petition&utm_medium=copylink&utm_campaign=share_petition

<https://www.10propuestasurbanas.org/ciudadesmasequitativas>

Agradezco su atención y espero contar con su apoyo!!!

Les deseo un excelente día y les mando un caluroso abrazo!!

Saludos cordiales

Urb. Enrique Meneses G.